

SG Gittersee räumt bei Titelkämpfen in Sachsen kräftig ab

DRESDEN/ZWENKAU. Bei zwei sächsischen Badminton-Meisterschaften der Junioren trumpfte der Nachwuchs der SG Gittersee mächtig auf. In Dresden war die Altersklasse U 15 in Aktion, und da erkämpften die Gitterseer Talente von fünf Titeln drei und einen halben. Ein noch größerer Erfolg gelang ihnen bei den Meisterschaften der U 13 in Zwenkau, wo sie alle fünf vergebenen Titel holten. Niemand kann mit Sicherheit sagen, ob in der nun schon knapp 30-jährigen Geschichte des Badminton-Verbands Sachsen einem anderen Verein schon einmal ein ähnlicher Triumph gelang.

Bei der U 15, die ihre Meister in der Halle der Halle der 117. Grundschule (Hochschulstraße) ermittelten, ragten dabei Amelie Lehmann und Pheline Krüger mit je zwei Titelgewinnen noch heraus. Amelie Lehmann gewann das Mädchen-Einzel und mit Pheline Krüger das Mädchen-Doppel. Pheline Krüger erkämpfte zudem mit Max Mannstein (ATSV Freiberg) den Titel im Mixed. Dazu gab im Jungen-Doppel durch Nils Hahn und Konrad Rötzer einen weiteren Gitterseer Erfolg.

Bei der U 13 war Jolene Pfeiffer mit die überragende Teilnehmerin. Die Gitterseerin erkämpfte im Mädchen-Einzel, Mädchen-Doppel mit Pia Hamann und im Mixed mit Nils Hahn alle drei Titel. Nils Hahn wurde zudem mit Dominik Grundmann auch noch Meister im Jungen-Doppel, das Jungen-Einzel gewann Konrad Rötzer. Übrigens sind die erfolgreichen Gitterseer Talente allesamt Schützlinge der sächsischen Badminton-Rekordmeisterin Nicole Bartsch, die selbst noch für den Zweitligisten GutsMuths Jena aktiv spielt.